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世界へのプレゼントになろう
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多摩分区 Ｉ Ｍ

本日の例会

藤野 勝 武蔵村山市長

＜ 武蔵村山市の町づくり ＞

思いやり（奉仕）の心を持って
地域に貢献

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №２１０１

（ 2 0 1 5 年 1 0 月 7 日 ） 司会 原田 友義 ＳＡＡ（会場運営委員長）

職業奉仕12章 事業の経営に最善の努力をする事こそ職業奉仕だ

１０月は経済と地域社会の発展月間
米山月間です。

第 2 1 0 1 回 例 会 報 告

（ 宮﨑 茂夫 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 宮﨑 茂夫 会長 ）

○「コーディネーターニュース」
2015年10月号を頂きました。

・「会員増強の事例報告」

○「武蔵野大学」より
・「政治経済研究通信」第14号を頂きました。

○「武蔵野女子学院」より
「ニュースレター」を頂きました。

○小林和男様より新聞コラムを頂きました。
・「安保法、市民が留意すべき点は」

○市民まつり実行委員会より 協賛礼状が届い
ています。

（ 小林 邦雄 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 24名 82.76% 86.67%→90.00%

○メーキャップ 第2099回例会
志々田 陽介 会員（東大和ＲＣ）

○出席免除会員
栗原 高明 会員 桑原 伸之 会員
宮崎 恒夫 会員 榎本 昭 会員

君が代
奉仕の理想
ソングリーダー

（ 内野 均 会員 ）

斉 唱

（ 田中 伸彦 親睦委員 ）

☆ 誕生月おめでとうございます。
宮崎 恒夫 会員 田代 純則 会員
田中 伸彦 会員夫人 かほる さん
松村 慎一 会員夫人 里江 さん

☆ 結婚月おめでとうございます。
藤野 豊 会員 宮崎 恒夫 会員
比留間 重次 会員 桑原 伸之 会員
比留間 一義 会員 波多野 晃夫 会員

（ 酒寄 好夫 社会奉仕委員長 ）四つのテスト

○「ロータリー文庫」よりお願い
・クラブＨＰにて「ロータリー文庫」リンク

のお願い
・資料寄贈のお願いと公開について

（ロータリー関係の文献・資料等の提供を
お願いします。）

幹事報告 （ 倉内 淳 幹事 ）
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委 員 嶋田 哲男 比留間重次 木内敬三九 網代稔

☆田代純則会員⇒昭和ひとケタの人は貴重な人になってし

まいました。いつも親切にありがとう。

☆比留間重次会員⇒結婚月を祝って頂き有難うございます。
☆波多野晃夫会員⇒43回目の結婚記念日に素敵なお花を贈っ

ていただきありがとうございました。
☆田中伸彦会員⇒女房の誕生日を祝っていただきありがと

うございます。
誕生日当日は、女房と一緒にアメリカ旅行に行ってます。

☆松村慎一会員⇒妻の誕生日祝っていただきありがとうご
ざいます。

◆ 今回計２５,０００円 累 計 ３８４,０００円

（ 松村 慎一 親睦委員 ）ニコニコＢＯＸ

第４回 全員クラブ協議会

○ホームページ開設 内野 均 委員長
9月17日に第一回打ち合わせ会を5人の委員
で行いました。
6ページぐらいで見やすいホームページにし
ようと思います。
西武信用金庫及び酒寄会員と倉内会員の会
社でお願いしている（株）カオルコーポレー
ションに見積もり依頼しました。
￥350,000-で依頼する予定です。
今後打ち合わせを数回行い、年内か来年早々
に開設する予定です。
進行状況についてはまた報告いたします。

○2580地区 親睦ゴルフ大会
田中 伸彦 実行委員長

今大会は我がクラブが幹事クラブになって
おります。
プレイしない会員も皆様の歓迎及び案内等
のお手伝いをお願いします。
各分区では予選が行われ、代表が決まりつ
つあります。
我がクラブは先週案内を出しました。
プレイ参加者の申し込みはありますが、プ
レイされない方の参加がありませんでした
ので、参加申し込みをお願いします。
当日は例会振替になっています。
スタート時及びプレイ終了時は、多忙が予
想されますので、ぜひその時間帯には協力
お願いします。
（不参加の方はメーキャップが必要です）
申込表を回覧しますのでお願いします。

○多摩分区ＩＭについて 宮﨑 茂夫 会長
今年度のＩＭは、東村山クラブのホストで
10月22日、昭島の昭和館で行われます。
基調講演は、島田敏夫ＮＨＫ解説副委員の
『日本政治の今日と明日』の予定です。
みなさまの出席をお願いします。
尚本日は、分区連絡会が当クラブのホスト
で行われます。新しい情報がありましたら
また報告いたします。
ＩＭについては以上です。

○デエダラまつりについて
比留間 孝司 情報委員長

デエダラ祭りは10月30日及び11月1日に行
われます。みなさんの参加をお願いします。
又、弁当の無駄をなくすため、出席の確認
を再度致します。記入お願いします。
当日の企画の件および設営当は、今後協議
のうえ関係者にお願いします。
今年度の企画は例年と同じように球根の配
布を行います。
又、昨年武蔵村山市環境保全標語コンクー
ルで作成したファイルの残部500枚ほどあり
ますので、同時に配布したいと思います。
ポリオについてのチラシの配布と、ポスター
の掲示を行います。今現在2か国ほどポリオ
の発生が確認されています。
国際奉仕活動の一環として撲滅に向け協力
したいと思います。

○宮﨑 茂夫 会長
報告ありがとうございます
今月は米山月間、来月11月は財団月間で
す。
併せて皆様の寄付をお願いいたします。

○波多野 晃夫 会員より報告
9月31日米山奨学生のハーメイドに、デエダ
ラ祭りに参加するよう連絡を取りましたと
ころ、返信がありました。
6月にヘルニアと診断され、10月19日に手
術をする事となりました。歩けるようにな
れば参加しますとのことです。
手術前後で時間が取れれば見舞いに行く予
定です。


